

## 萬歳米のブランド化に意欲

～萬歳米栽培研究会設立総会～



▲あいさつする佐伯会長

6月29日、萬歳地区多目的研修センターで米生産者や関係者が集まり、萬歳米栽培研究会の設立総会が開催されました。この研究会は、多様化する消費者のニーズに対応した売れる米作りを推進し、干潟地域の米のブランド化を図ろうと、地元の米生産者により組織されたもので、現在の会員は17人。畜産農家との連携による水田の土づくりや栽培研修会、消費者交流会等を行い、良質でおいしい売れる米作りを目指します。

## 古城保育所交通安全教室

～古城保育所べこちゃんクラブ～



▲不思議そうにしんちゃんの話を聞く子どもたち

古城保育所で7月3日、交通安全教室が開催され、園児とその父兄が参加しました。教室内では父兄に囲まれ緊張ぎみだった子どもたちも、腹話術人形の「しんちゃん」がおしゃべりを始めるとその質問にも大きな声で答えていました。園庭では実際に道路を歩く練習をしました。少し戸惑うところもありましたが安全協会の方の指導のもとみんな上手にできました。

## 旭の小学生2人全国大会出場

全日本少年サッカー大会

6月24日、第31回全日本少年サッカー大会茨城県予選でJリーグ鹿島アントラーズ傘下の鹿島アントラーズジュニアが優勝し、8月4日から福島県Jビレッジで行われる全国大会に出場します。このチームに市内の山野篤君(琴田小6年)と菅谷雄之介君(共和小6年)が選手として出場しており、全国大会も活躍が期待されています。

## 安なまち 版画で啓発

～三川小学校版画教室～

市内の小学校で交通安全や防犯キャンペーンの一環として、版画家の土屋金司さんを講師にむかえ版画教室が開催されました。三川小では6月26日、交通安全をテーマにした絵手紙を制作しました。

土屋先生の彫刻刀の使い方を手本に子どもたちも夢中で制作に取り組んでいました。墨を塗った版の上にはがきを乗せ、一生懸命こすってはがきに写します。そおつとのぞいてみると、子どもたちから「おーっ」という歓声が。できあがった版画は交通安全の啓発のため路上でドライバーに配ることになっています。



◀「見せて、見せて！」作品をのぞきこむ子どもたち

## 日の出保育所で七夕まつり

7月6日、日の出保育所で七夕まつりが開かれました。園児それぞれの願いごとの書かれた大きな七夕飾りの前で、遊戯をしたり織り姫とひこ星のお話を聞いたりしながら伝統的な行事を楽しんでいました。

また、入園前の子どもたちも招待され、お土産に小さな七夕飾りが贈られました。



▲前列右端山野篤君、2列目左端菅谷雄之介君



## 旭市消防団が大活躍！

### 海匝支部消防操法大会

旭市、銚子市、匝瑳市の3市の消防団が、それぞれ練習の成果を競い合う「第47回千葉県消防協会海匝支部消防操法大会」が7月1日、銚子市で開かれました。旭市は、小型ポンプの部で、旭方面隊第2分団第2部が最優秀賞（1位）に、旭方面隊第7分団第2部が優秀賞（2位）に輝きました。また、ポンプ車の部では、旭方面隊第7分団第1部が優良賞（3位）を受賞しました。

最優秀個人賞は、次のとおりです。（敬称略）

＜ポンプ車の部＞ 菅谷吉史（旭方面隊第7分団第1部・指揮者）

＜小型ポンプの部＞ 景山智朗（旭方面隊第2分団第2部・1番員） 影山裕二（旭方面隊第2分団第2部・2番員）  
廣田 洋（旭方面隊第7分団第2部・2番員） 千本松稔（旭方面隊第2分団第2部・3番員）



▲優勝した旭方面隊第2分団第2部（小型ポンプの部）

## 本物の動物にさわってみよう

### 動物ふれあい体験

普段なかなか触れる機会のない牛や豚、ニワトリなどの家畜を間近で見たり、さわったりできる動物ふれあい体験が、6月



26日に旭農業高校で開かれました。参加した中央小1年生は、牛や豚が飼育されている小屋に入ったり、ニワトリをさわったりして、本物の動物とのふれあいを体験しました。また、子どもたちは「なぜニワトリは空を飛べないのか」など、疑問に思っていることを高校の先生に熱心に質問していました。

## 音楽を通して市民手づくりのまちおこし

### 海と大地の音楽祭



▲飯岡中吹奏楽部の演奏

市民が主体となって運営するイベント「海と大地の音楽祭」が、7月1日、海上中体育館を会場に開かれました。市内の中学生による吹奏楽の演奏や県内各地で活動する団体が参加したソーラン踊りが次々に披露されました。このほか、民謡歌手の伊藤多喜雄さんのコンサートやふるさと物産展などが催され、大勢の人たちでにぎわいました。

## 市の職員が出向いてお話しします

### まちづくり出前講座

市の職員が皆さんのご希望の場所に出向き、市の施策や取り組みなどをお話しする「まちづくり出前講座」。第1回目の講座が6月17日に東町青年館で開かれました。今回は皆さんの关心が高い介護保険で利用できるサービスについて、担当の高齢者福祉課の職員が説明しました。介護サービスについてのくわしいお話しはもちろん、介護予防に役立つ「いこい体操」や「健口体操」など、簡単に始められる運動の説明もありました。



▲分からないことは気軽に質問できます

## 甘い言葉にご用心！

### 防犯講習会を開催

訪問販売や電話での勧誘などさまざまな手口で消費者をだまし、不当な利益を得ている悪質商法が後を絶ちません。そのような悪質商法による被害を少なくしようと、旭市視覚障害者福祉会が主催し、7月6日に市民会館を会場として防犯講演会が開かれました。約50人の参加者は、講師の旭市消費生活相談員島富美江さんから、実際にあった事例を交えたわかりやすい説明を受け、被害にあわないための注意点を学びました。



▲他人事と思わないでご用心を